

Ce mercredi 7 mars 2018, à Bernay

Economie

Santé

Mobilité

Jeunesse

Développement durable

N°2

Construisons ensemble notre projet de territoire : « Terres de cœur »

Au coeur des débats

« ... un projet de territoire ne se limite pas à la construction d'infrastructures... »

« ... la culture sur notre territoire, c'est un facteur très important d'attractivité... »

« ... dans le cadre de la transition énergétique, il faut trouver des moyens pour faire en sorte de renouveler les productions d'énergie. On va vers la diminution de l'énergie nucléaire et on doit trouver d'autres ressources... »

« ... on a un sujet fort, c'est notre jeunesse. Mobilité, culture, formation. Notre projet de territoire ne pourra s'accomplir sans cette réflexion. C'est un axe prioritaire pour les jeunes du territoire... »

« ... s'il y a bien un sujet qui fait sens sur le territoire national, c'est la performance de l'offre de santé. Il faut trouver des solutions... »

« ... la difficulté pour construire ce projet de territoire est de trouver un juste milieu entre nos territoires : pour certains des territoires urbains, pour d'autres, des territoires ruraux... »

A coeur...

« ... d'expliquer ce qu'est le projet de territoire et les conséquences que ça peut avoir sur la vie demain pour nos concitoyens... »

« ... de réduire les inégalités sociales face à la mobilité... »

« ... de sensibiliser tous les élus pour cette construction commune essentielle... »

« ... de réduire, de faire des économies d'énergie... »

« ... d'aller vers la transition énergétique... »

« ... de créer un maillage sur le territoire entre nos communes... »

« ... d'offrir des services pour maintenir la population sur le territoire... »

Associer les citoyens à la démarche de projet de territoire par le biais d'un forum citoyen. Une enquête sera ainsi réalisée du 1^{er} mars au 25 avril, sous la forme de questionnaires. Les personnes interrogées (dans des lieux divers pour toucher des publics différents) pourront ainsi donner leur perception du territoire et sur la façon dont ils le vivent au quotidien.

Prochaine réunion le jeudi 15 mars 2018 à 18h à la salle des fêtes de Brionne

Le mot du Président

« Le projet de territoire permet d'organiser l'action publique locale en fonction des enjeux auxquels notre territoire est confronté. Il s'agit d'un véritable projet d'intérêt local. C'est le fil rouge de l'action conjointe de nos communes et de l'Intercom, en rapport avec nos espérances, nos souhaits et en tenant compte de nos ressources. Tous les domaines allant de la vie économique à l'environnement, en passant par le développement durable et la vie sociale seront abordés. Il s'agit de construire et de développer un territoire attractif, ambitieux, au service de ses habitants et de ceux qui voudraient nous y rejoindre. » Jean-Claude Rousselin

- 38 participants
- 30 minutes de présentation
- 1h de débat et d'échanges sur des sujets nouveaux

